

Für Schwerstkranke sammeln

Am Samstag, 16. November, gibt es in der Zwerenberger Kirche ein Konzert.

■ Von Roland Stöß

NEUWEILER-ZWERENBERG.

„Für manche Träume ist es nie zu spät.“ Unter diesem Motto stellen sich am Samstag, 16. November, ab 19.30 Uhr in der Kirche in Zwerenberg mehrere Musikensembles der Teinachtal-Gemeinden in den Dienst der guten Sache.

Singend und musizierend unterstützten sie die Aktion „Glücksmomente“ des Kreisverbands Calw des Deutschen Roten Kreuzes und die Spendenaktion „Teinachtal hilft 2024“.

Es wird so ein ganzes Jahr lang Geld gesammelt, um ein geeignetes Fahrzeug anzuschaffen zu können.

Gute Laune

So hatte man bereits im Frühjahr ein Benefizkonzert in einer voll besetzten Zavelsteiner Kir-

che auf die Beine gestellt. Der Spenden-Wander-Marathon im September war ein großes Highlight mit mehr als 1000 Teilnehmern.

Nun verspricht das Programm des Benefizkonzertes am Samstag Kurzweil und gute Laune. Gerade weil Chöre verschiedener Stilrichtungen auftreten, ist Abwechslung angesagt. Als Kulisse dient die Zwerenberger Kirche mit ihrem großen und imposanten Bild im Altarraum.

Viele Stilrichtungen

Mit dabei sind die Sängerebene des Schwarzwaldvereins Bad Teinach-Zavelstein, der Männergesangsverein Frohsinn, der Zylinder Chor Neuweiler, die Liebelsberger Sängerebene, Laurin Riepp an der Orgel, der Musikverein Bad Teinach Zavelstein und die relativ neue Gesangsformation „Dudes and

Girls.“ Diese „Kerle und Mädels“ mit ihrem musikalischen Chef Jacek Kacprzak decken viele Stilrichtungen zwischen Pop und geistlicher Musik ab. Angesichts der stimmungsvollen Umgebung einer Zwerenberger Kirche wird der Chor das achtstimmige Stück „Richte mich Gott“ zum ersten Mal überhaupt öffentlich präsentieren. Man darf gespannt sein.

Wünsche erfüllen

„Die Kolleg*innen der Touristik Abteilung Bad Teinach-Zavelstein stecken sehr viel Herzblut in die Aktion Glücksmomente“, weiß der Vorsitzende der Zavelsteiner Sängerebene und Dudes-and-Girls-Sänger Werner Pfommer.

„Glücksmomente“ richten sich an schwerstkranke Menschen oder Menschen mit körperlichen Einschränkungen, die aus eigener Kraft ihren Her-



Die Verantwortlichen der Aktion freuen sich auf das Benefizkonzert am Samstag in der Kirche in Zwerenberg.

Foto: Teinachtal-Touristik

zenswunsch nicht mehr erfüllen können.

Michael Stahl von der Touristik Abteilung: „Wir sind stolz und dankbar, dass die zahlreichen Musizierenden im Tei-

nachtal an diesem Abend zusammenkommen und so unser Herzensprojekt unterstützen“.

Nun freuen sich die drei Teinachtalgemeinden Neubulach, Neuweiler und Bad Teinach-

Zavelstein auf viele Menschen, die am kommenden Samstag, 16. November, den stimmungsvollen Abend mit ihrem Besuch aufwerten. Der Eintritt ist frei.